

1^E FETE DE LA FONDATION



Août 2017



C'est dans une ambiance détendue et sous un soleil idéal que nous avons offert aux animaux du refuge des Oeillons (NE) plusieurs mini concerts, qui ont été appréciés aussi par un public chaleureux.

Quelques uns parmi de nombreux moments forts :

Un jeune chien découvre l'opéra avec notre cantatrice qui l'étonne sur un air du célèbre opéra « Carmen »



Trois ânes complices de réjouissent des notes romantiques d'un accordéoniste qui joue pour eux avec tendresse

Un test musical : comment les vaches d'Hérens si chères aux montagnes suisses apprécient les accords mineurs ou majeurs

A l'année prochaine pour une autre journée de surprises et d'amitié inter-espèces !

